

Communication COVID-19



DESTINATAIRES : À tous les professionnels autorisés à prescrire des analyses de laboratoire œuvrant sur le territoire de Chaudière-Appalaches

DATE : Le 13 octobre 2020

OBJET : Suspension des analyses de Mycoses superficielles

Compte tenu de la surcharge de travail au laboratoire de microbiologie de l'Hôtel-Dieu de Lévis en lien avec la pandémie de la COVID-19, nous vous annonçons que l'analyse pour mycoses superficielles (spécimens d'ongles, squames et cheveux) est temporairement suspendue.

Il est donc important de cesser de nous envoyer des spécimens à compter d'aujourd'hui. Ils seront refusés. Présentement, environ 400 spécimens sont en attente.

Pour les spécimens reçus entre juin et début juillet, l'analyse est en cours. Les spécimens prélevés après la mi-juillet seront envoyés progressivement, par groupe de 40, à l'Hôpital Sacré-Cœur pour être analysés. Les délais avant de recevoir un résultat seront donc de l'ordre de plusieurs semaines.

Prenez note que l'analyse pourrait être offerte pour certains cas particuliers après discussion avec le microbiologiste-infectiologue de garde.

Merci de votre attention et de votre compréhension.

« Signature autorisée »

D^{re} Marie-Hélène Roy

Chef du service de microbiologie-infectiologie

Contenu et diffusion approuvés par : **Marco Bélanger**